

Continúa alerta en sur de Francia por fuertes tormentas



París, 13 ago (RHC) Un total de 15 departamentos del sur de Francia se mantienen en alerta naranja a causa de las fuertes tormentas que golpean la zona desde la víspera, informó el organismo especializado Météo France.

El temporal calificado de violento afectó el suroeste del país con vientos de 80 a 100 kilómetros por hora, caída de granizos y lluvias intensas, para luego moverse hacia el sureste, donde deberá impactar hasta la tarde de este lunes.

Las prefecturas locales establecieron dispositivos de urgencias para atender las posibles emergencias y llamaron a la población a ser vigilantes y a tomar todas las precauciones.

A finales de la pasada semana el sur de Francia fue golpeado por otro temporal que obligó a las autoridades a evacuar a unas mil 600 personas, y dejó un desaparecido.

Se trata de un ciudadano alemán de 70 años que se presume pudo ser arrastrado por la corriente de un río, y se mantiene desaparecido pese a las labores de búsqueda realizadas en los últimos días.

Por otro lado, un comunicado del ministerio de Interior precisó una buena parte de los evacuados se encontraban en campamentos turísticos, incluido uno de niños.

Cuatro helicópteros, equipos de bomberos y cuerpos de la gendarmería intervinieron en las labores de evacuación realizadas principalmente en los departamentos de Gard, Ardeche y Drome, los más afectados. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/168860-continua-alerta-en-sur-de-francia-por-fuertes-tormentas>



Radio Habana Cuba